



DVP | DOMAINES
ET VINS DE
PROPRIÉTÉ

Domaine de L'ARGENTEILLE - SAINT-FELIX DE LODEZ

LES VINS



LE DOMAINE

ROUGE

Terrasses du Larzac Garric

Terrasses du Larzac La Roche des Fées



Situé au coeur du vignoble de l'AOC Terrasses du Larzac sur les communes de Saint-Saturin de Lancia et de Saint-Felix de Lodez, se trouve ce domaine viticole familial de l'ARGENTEILLE, depuis 4 générations. Dans la famille des Jeanjean, le vin est une passion qui se transmet de génération en génération. Véronique et Roger, tous deux oenologues, ont fait le choix de produire des vins authentiques sur 8 hectares, en respectant la nature, les sols, le fruit et la typicité des cépages et du terroir. Depuis 2011, ils ont fait le choix de vinifier eux-mêmes leurs récoltes, tandis que les générations antérieures faisaient, quant à elle, partie de la cave coopérative de Saint-Saturin de Lucian.



SUPERFICIE

8 Ha

